

**Protokoll
der BV-Sitzung am 17.9.2018
18:30 – 21:35 Uhr**

Anwesend:	Entschuldigt:	Gäste:
Robert Irmscher	Dilay Dagdelen	Servan Deniz
Marion Kheir (ab 19:15 Uhr in TOP 2)	Bünyamin Cikan	Lutz Dühr
Christina Lemcke (bis 19:30 Uhr in TOP 2)	Said Ali Hossin	Klaus Gloede
	Hana Saky	Sylvia Müller (zu TOP 2)
	Deniz Seyhun	Thomas Pezala
		Beate Orth
		Michael Rohr
		Dana Saky
		Reiner Schröter
		Gerhard Tenner

Tagesordnung

1. Bestätigung / Kontrolle des Protokolls der Sitzungen vom 16.07.2018 und 06.08.2018
2. Finanzen I - Beratung mit der Landesschatzmeisterin
3. Aktuelles und Berichte
4. Finanzen II
 - Finanzbericht August
 - Beschluss zur Finanzordnung
 - Finanzantrag Ballongas für WIR-Bündnis (Begegnungsfest 15.9.)
 - Unterstützung der Zeitschrift M&R und der „Jungen Stimme“
5. Mitgliederentwicklung
 - Bericht über Zu- und Abgänge seit 6.8.
 - Beschlüsse zu säumigen Mitgliedern
 - Beschlüsse zu Beitragsbefreiungen
6. Vorbereitung MV Wahl der Delegierten zum 7. LPT am 1.10.18
 - Kandidaturen
 - Gremien (Arbeitspräsidium, Mandatsprüfungskommission, Wahlkommission)
 - Evtl auch Wahl der Vertreter*innen für die Vertreter*innenversammlung zur Aufstellung der Europa-Liste im Februar 2019 in Bonn
7. Bericht aus den Ortsverbänden
8. Öffentlichkeitsarbeit
9. Terminplanung und Themenspeichen
10. Sonstiges
 - Info von Thomas Pezala zur Gründung neuer AG'en
 - Info von Thomas Pezala zum Organizing / Flyer zur Deutschen Wohnen

Protokoll: Robert Irmscher, **Leitung:** Robert Irmscher (bis 19:15 Uhr) Marion Kheir (ab 1:15 Uhr)

1. Bestätigung / Kontrolle des Protokolls der Sitzungen vom 16.07.2018 und 06.08.2018

Das Protokoll vom 16.07. liegt noch nicht vor, Lutz wird bei Dilay noch einmal nachfragen. Zum Protokoll vom 06.08. gibt es eine Anmerkung von Tomasz, er wird zusammen mit dem Verfasser dieses Protokolls einen Vorschlag für eine andere Formulierung bis zur nächsten Sitzung machen.

2. Finanzen I – Beratung mit der Landesschatzmeisterin

Sylvia Müller erläutert die Finanzplanung. Das bisherige Modell wurde als nicht mehr ganz gerecht empfunden; daher wurde ein neues Modell entwickelt. Dieses soll im Dezember auf dem Parteitag beschlossen werden.

Die Finanzordnung soll im Mai 2019 auf dem Parteitag reformiert werden.

3. Aktuelles und Berichte

Robert berichtet über die geplanten Gegenaktionen zum „Bürgerdialog“ der AfD in der Bettina-von-Arnim-Schule.

Klaus berichtet von Lilos Stand auf dem Begegnungsfest. Dieser wurde durchweg positiv aufgenommen. Die Organisation des Fests wurde gelobt, der neue Standort als sehr geeignet eingeschätzt. Es wurde kritisiert, dass kein Bezirksamtsmitglied auf dem Fest war.

4. Finanzen II

- **Finanzbericht August** liegt vor
- **Beschluss zur Finanzordnung** vertagt
- **Finanzantrag Ballongas für WIR-Bündnis (Begegnungsfest 15.9.)** vertagt
- **Unterstützung der Zeitschrift M&R und der „Jungen Stimme“** vertagt

5. Mitgliederentwicklung

- **Bericht über Zu- und Abgänge seit 6.8.**

Lutz berichtet über die Mitgliederentwicklung. Der Bericht liegt vor.

- **Beschlüsse zu säumigen Mitgliedern**

64 Personen sind im Mahnverfahren, davon reagiert ein Gutteil nicht. Lutz kann „nicht nachvollziehen, dass ein Großteil derer, die er angeschrieben hat, erst nachdem Dana die Liste erhalten hat, reagieren und bezahlen wollen.“ Dana erwidert, dass er eben „sehr effektiv bei dem ist, was er tut“. Dies könne nicht kritisiert werden. Weitere Details vgl. Vorstandsvorlage

- **Beschlüsse zu Beitragsbefreiungen** vertagt

6. Vorbereitung MV Wahl der Delegierten zum 7. LPT am 1.10.18

- **Kandidaturen**

Die Sprecher des OV Nord und Süd vereinbaren, dass jeder OV das Recht hat, drei Delegierte und drei Ersatzdelegierte vorzuschlagen.

- **Gremien**

Arbeitspräsidium: Klaus Gloede

Mandatsprüfungskommission: Michael Rohr, Dana Saky

Wahlkommission: Marion Kheir, Lutz Dühr, Servan Deniz, Thomas Pezala

- **Evtl auch Wahl der Vertreter*innen für die Vertreter*innenversammlung zur Aufstellung der Europa-Liste im Februar 2019 in Bonn**

Die Wahl zur VertreterInnenversammlung zur Europawahl soll am selben Termin stattfinden.

Da nur noch zwei BV-Mitglieder anwesend waren, wurden während der Sitzung weitere BV-Mitglieder (Deniz, Christina, Bünyamin) angerufen, um eine Entscheidung fällen zu können. Der Beschluss war einstimmig.

- **Organisatorisches**

Um 17:30 Uhr beginnen die Umräumarbeiten in der Geschäftsstelle mit Lutz, Klaus, Robert und Reiner.

7. Bericht aus den Ortsverbänden

Robert verweist auf die Mobilisierung gegen die AfD, Servan berichtet, dass der OV Süd am 21.09. seine erste Mitgliederversammlung mit dem Thema „Druck auf kurdische Aktivisten“ abhalten wird.

8. Öffentlichkeitsarbeit

vertagt

9. Terminplanung und Themenspeichen

s. Terminplan

10.Sonstiges

- Info von Thomas Pezala zur Gründung neuer AG'en (AG Organizing und AG Geschichte)
- Info von Thomas Pezala zum Organizing / Flyer zur Deutschen Wohnen
- Servan kritisiert die Behandlung seines Antrages zur Unterstützung des Willkommensfests (schlechte Außenwirkung)